

# PROCES VERBAL

## ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

### TCBPI

**Date de l'assemblée :** 27 Novembre 2021 – 12h00

**Lieu :** Gymnase de Blangy le Château

- **Membres du Bureau présents :**
  - Benoit Rivière – Président
  - Catherine Rivière – Membre du bureau
  - Maxime Horaist – Secrétaire
  - Olivier Ferrand - Trésorier
- **Membres du bureau absents :**
  - Axel Deniseau – Secrétaire adjoint (plus particulièrement en charge de la communication digitale)
  - Callista Anne – Membre du bureau (plus particulièrement en charge de la relation avec la Fédération)
  - Sophie Stevignon – Membre du bureau
- Présence également de Sébastien Boisramé (Professeur)

#### **Ordre du jour :**

- Rapport d'activité et bilan moral
  - Bilan financier
  - Changement de nom pour de l'association
- Bilan moral en annexe*

---

## **COMPTE-RENDU & DECISIONS**

- **RAPPORT D'ACTIVITE & BILAN MORAL**
  - Cf document annexé
  - **Bilan moral adopté à l'unanimité**
- **BILAN FINANCIER**
  - Disponible sur demande
  - **Bilan financier adopté à l'unanimité**
- **CHANGEMENT DE NOM POUR L'ASSOCIATION**
  - Nouveau nom acté pour l'association : Tennis Club Terre d'Auge (TCTA)

## **RAPPORT MORAL de l'Assemblée Générale Tennis Club Blangy-Pont l'Évêque Intercom(TCBPI)**

Bilan moral de l'AG du 27 novembre 2021

**Que propose le club à ses adhérents ?** Plusieurs pratiques du tennis sont mises à la disposition des licenciés de notre club :

- i. Terre d'Auge nous confie des créneaux horaires dans deux gymnases, 1 à Pont l'Évêque, gymnase Even (mardi ) l'autre à Blangy le Château, (tous les jours sauf mardi et samedi après midi). Il s'agit de salles multisports. Ces créneaux horaires sont destinés à des cours collectifs (objectif : 4 à 6 personnes par cours) pour les adultes et les enfants, et sont encadrés par notre enseignant Sébastien BOISRAME
- ii. Jouer en équipe : il existe pour l'instant une équipe homme qui a repris la compétition cet automne. Elle est encadrée par Sébastien, les compétitions ont lieu le dimanche. L'équipe dame est actuellement en suspens. Les équipes jeunes sont en train de se mettre en place. Quelques créneaux horaires sont mis à disposition des équipes afin de parfaire leur entraînement.
- iii. Compétitions individuelles : plusieurs licenciés du club participent à des compétitions individuelles ; cela implique de pouvoir accueillir les rencontres sur nos terrains, ce qui nécessite une étroite collaboration avec l'équipe des sports de Terre D'Auge
- iv. Des stages sont régulièrement organisés pendant les vacances scolaires et sont animés par Sébastien. Il peut proposer des cours particuliers.
- v. Deux courts extérieurs sont mis à disposition du Club par Terre d'Auge. Ils sont situés sur le complexe sportif d'Ornano à Pont l'Évêque. Ils sont bien et régulièrement entretenus par l'équipe des sports. Pour jouer, il faut s'inscrire sur Ten Up, avoir une carte d'accès, et appliquer les gestes barrières. Chaque membre du club dispose de 5 invitations pour des personnes extérieures.
- vi. Un tournoi est régulièrement proposé chaque printemps.

**Tennis et Covid** : l'épidémie a bouleversé notre fonctionnement et notre équilibre financier.

- i. Un premier confinement au printemps 2020 a entraîné une interruption de toute activité. Le bureau, après consultation d'autres clubs et de la Fédération a décidé de ne pas rembourser les cours manquants et de proposer un tarif réduit pour l'année suivante

- ii. Nouvelle interruption fin octobre : le bureau a alors décidé de ne pas encaisser les inscriptions tout en licenciant les membres du club. A la reprise au printemps, nous avons demandé aux adhérents de régler seulement la licence et l'adhésion au club ; la dizaine de cours effectués ont été offerts, ce qui a entraîné un déficit important de nos finances
  
- iii. La rentrée de septembre 2021 a pu se faire normalement, malgré l'absence de forum des associations qui reste une vitrine importante. Le nombre des inscrits est satisfaisant, il ne reste que quelques places disponibles pour des enfants. Tous les joueurs de plus de 12 ans doivent être détenteurs d'un pass sanitaire à jour

### **L'équipe d'animation**

- i. Sébastien Boisramé dispense 19 heures de cours chaque semaine
  
- ii. Nous avons eu besoin de l'énergie et la compétence des membres du bureau : Sophie Stévignon, Catherine Rivière, Callista Anne, Axel Deniseau, et surtout Maxime Horaist, notre secrétaire, et Olivier Ferrand au poste de trésorier, poste ô combien stratégique. Callista et Axel ont d'autres projets pour l'année à venir. Nous accueillerons volontiers les nouvelles candidatures
  
- iii. Par souci d'efficacité et de rigueur, nous faisons appel à un expert-comptable qui nous apporte une aide bienvenue en ces périodes compliquées

### **La communication**

- i. Le site internet du club, animé par Maxime Horaist : vous y trouverez toutes les informations nécessaires.
- ii. Sébastien anime une page Facebook
- iii. Nous chercherons cette année une collaboration plus étroite avec Ouest France

### **Les aides**

- i. Un grand merci à Terre D'auge, et particulièrement à Monsieur Ardillon et son équipe
- ii. Terre d'Auge met à notre disposition en plus des gymnases deux terrains extérieurs
- iii. On bénéficie également d'aides financières de Terre d'Auge et du conseil départemental, qu'ils en soient remerciés
- iv. La Fédération nous accompagne en subventionnant quelques projets du club

**Changement de nom** :la communauté de commune a changé de nom il y a deux ans. Nous devons le faire aussi ; cela rentre dans nos objectifs de cette année. Il est déjà prévu que les polos des joueurs de l'équipe portent le nouveau logo.

### **Les projets**

- i. La crise du Covid nous a bien bousculés ces deux dernières années. Nus avons besoin d'étoffer notre bureau pour :
  - a. Le suivi des équipes
  - b. Le lien avec la fédération
  - c. L'animation du club,
  - d. Le développement de la communication, le tout dans une atmosphère chaleureuse et bienveillante
- ii. Nous devons remettre en route le projet de stade de tennis, en lien avec Terre d'Auge et la Fédération.
- iii. Développer les compétitions, individuelles et par équipe
- iv. Retrouver la « fête du tennis » au printemps, si les conditions sanitaires le permettent

**Conclusion** !: notre club a bien redémarré cette nouvelle saison. Nous souhaitons qu'il continue à privilégier le jeu dans une atmosphère amicale sans pour autant négliger la compétition, et pourquoi pas la recherche de talents.

Le Président :

Benoit RIVIERE